

HISTOIRE DE MOUTONS : un partenariat gagnant-gagnant

L'agneau c'est de saison et la semaine pascale, douce et printanière a été donc une occasion d'une visite de l'élevage d'ovins de Stéphane Huchot à Preuschdorf pour tous les responsables de la filière soucieux de son équilibre.

Depuis l'automne 2006, l'éleveur travaille avec 3 bouchers charcutiers dont Jean-Luc Hoffmann de Haguenau pour écouler sa production.

Une vingtaine d'autres bouchers dans le Bas-Rhin ont adhéré à cette forme de partenariat gagnant-gagnant entre éleveurs et professionnels :

- Les éleveurs se consacrent tranquillement à l'élevage, trouvent un débouché justement rémunéré pour leur production à proximité et sont dégagés des multiples contraintes de la vente directe qui finalement leur demanderait l'apprentissage d'un nouveau métier.
- les bouchers valorisent l'élevage de la région avec leur savoir faire, garantissent un prix négocié à l'année suffisant pour l'éleveur pour travailler dans de bonnes conditions, offrent à leur clientèle une viande régionale qui s'inscrit dans les circuits courts et le développement durable.

Que du bonheur ...

Ce bel exemple méritait donc une sortie conjointe des responsables du Conseil Général du Bas-Rhin, de la Chambre d'agriculture, de la Chambre des Métiers, de la Corporation des bouchers du Bas-Rhin à laquelle était conviée la presse écrite et la télé pour constater, de la ferme à

ALSACE

AGRICULTURE Artisanat

Partenaires plutôt que concurrents



Les chambres d'agriculture et de métiers veulent soutenir les systèmes « qui vont directement du producteur au consommateur en passant par un professionnel qualifié ». PHOTO

DNA

l'étal de la Boucherie Hoffmann de Haguenau les bénéfices d'un tel équilibre :

L'éleveur à sa ferme, le boucher à ses couteaux ... que cette exemple en fasse germer d'autres dans toute la filière viande pour éviter que ci et là, les éleveurs ne soient tenté de faire notre métier en surfant sur la vague « vente à la ferme ».

Un souci dont j'ai bien sûr conscience et qui soulève bien des débats de la région au niveau national des instances de notre profession, auquel il faut s'atteler par étapes dans lesquelles tous se retrouvent.

Merci à Messieurs les Présidents Guy-Dominique Kennel, président du Conseil Général du Bas-Rhin, Jean-Paul Bastian, président de la chambre d'agriculture d'Alsace et Bernard Stalter, président de la Chambre des Métiers d'Alsace largement acquis à cette cause.

Merci à tous les collègues déjà impliqués dans de telles démarches et plein d'encouragements à ceux qui pourraient encore faire l'effort de prendre le train en marche.

Jacqueline Riedinger-Balzer

